

MM. les Commissaires Ainey et McDonald prennent leur siège.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, concernant l'enlèvement de la neige des trottoirs.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir s'il peut être donné suite au rapport de l'Ingénieur en Chef, quant à ce qui concerne la somme prévue, pour l'enlèvement de la neige des trottoirs.

4.—(25779) Soumise une communication, concernant l'expropriation de la propriété de M. Joseph Horner, située sur la rue Saint-André, et dans la ligne du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry) pour rapport.

5.—(25528) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, en réponse à une interpellation de M. l'échevin Ward, au sujet de l'installation des fils électriques, dans les conduits souterrains, de la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

6.—(25858) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement des frais dus à M<sup>mes</sup> Monty et Duranleau, avocats du demandeur dans la cause No 953 C.S.M., N. Blain vs La Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits frais, au montant de \$43.95, ex-Fonds de Réserve.

7.—(23882) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le plan de subdivision du lot No 170 de la Paroisse de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit plan.

8.—(25872) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant d'autoriser le transfert du bail de M. G. H. Smith, locataire de l'étal No 9 du Marché Saint-Jacques, à M. L. Thibault.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail.

9.—(25794) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'accorder à M. Em. Rochon, l'autorisation d'occuper le lot portant les Nos 162 et 165, subd. 235, 236, 237, 14, 14, 15 du quartier Saint-Denis, (No 1234 rue Saint-Denis) pour y recevoir, emmagasiner et vendre des matériaux de construction.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

10.—Son Honneur le Maire dépose sur la table un paquet de billets de pesée de la pierre fournie pour les travaux dans le quartier Longue-Pointe, ainsi qu'un état desdits billets, certifié par M. J. P. Ricard, commis-comptable de la Division Est, lesquels sont déposés au dossier de l'enquête.

11.—(24969) Soumis le dossier au sujet de l'expropriation de la propriété située au coin de la rue Dorchester et de l'avenue Union.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De déposer aux archives pour référence ultérieure.

12.—Le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour l'installation d'une plaque commémorative à l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et

Commissioners Ainey and McDonald took their seats.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, concerning the removal of snow from sidewalks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to ascertain if the Chief Engineer's report can be carried into effect as regards the amount required for the removal of snow from sidewalks.

4.—(25779) Submitted a communication anent the expropriation of the property of Mr. Joseph Horner, situated on St. André street, and on the line of St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department (Mr. Jarry) for a report.

5.—(25528) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, in reply to a question put by Ald. Ward, anent the placing of electric wires in underground conduits, on St. Catherine street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

6.—(25858) Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of costs due to Messrs. Monty and Duranleau, in the case No. 953 S. C. M., N. Blain vs. the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said costs, amounting to \$43.95, ex-Reserve Fund.

7.—(23882) Submitted a report from the Law Department, recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the subdivision plan of lot No. 170 of the Parish of Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said plan.

8.—(25872) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending to authorize the transfer of lease of Mr. G. H. Smith, owner of stall No. 9 St. James Market, to Mr. L. Thibault.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the transfer of said lease.

9.—(25794) Submitted a report from the City Clerk, recommending that Mr. Em. Rochon be authorized to occupy lots Nos. 162 and 165, subd. 235-236-237-14-14-15, St. Denis Ward, No. 1234 St. Denis street, for the purpose of receiving, storing and selling building materials thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

10.—His Worship the Mayor laid on the table a bundle of weighing tickets for the stone supplied for the works in Longue Pointe Ward, as well as a statement of said tickets, certified by Mr. J. P. Ricard, Accountant of the East Division, which said tickets were filed of record.

11.—(24969) Submitted the documents anent the expropriation of the property situated at the corner of Dorchester street and Union avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be filed of record for future reference.

12.—The Board proceeded to open the tenders for the installation of a memorial tablet in the City Hall Annex.

The tenders were opened in presence of the interested parties.